

Des responsables cubains et étasuniens tiennent aujourd'hui une rencontre informative



La Havane, 8 décembre (RHC).- Des responsables de Cuba et des États-Unis sont réunis aujourd'hui à La Havane pour dialoguer sur les biens de ressortissants étasuniens nationalisés par la Révolution Cubaine et sur les dégâts que cause le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans.

Cuba a indiqué devant différents forums dont l'Assemblée Générale de l'ONU, que les dégâts économiques de plus d'un demi siècle de blocus dépassent les 830 milliards de dollars.

Le porte-parole du Département d'État étasunien, John Kirby a indiqué que ce sera la première réunion qui permettra d'échanger des informations sur tout un éventail de réclamations de nos deux pays depuis l'annonce du processus vers la normalisation des relations.

La délégation étasunienne à la rencontre est conduite par Mary Maclaud, assesseur légal en fonctions du Département d'État des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/78166-des-responsables-cubains-et-etasuniens-tiennent-aujourd'hui-une-rencontre-informative>



Radio Habana Cuba